# まめサポ通信











Vol.3 2023年3月 大豆戸小学校 地域学校協働本部

こんにちは、まめどサポーターズです。今年度は久しぶりに一年を通して通常時と同様の活動を行うことができました。初めてまめどサポーターズの活動に参加したという低学年のお子さんの保護者の方も多くおられ、子どもたちの学校生活を支える輪をまた少し広げることができました。

今年度秋以降の活動をご紹介します。どの活動も、子どもの様子を間近で見守ったり、参加者同士おしゃべりしたりしながら、楽しく時間が過ぎていきます。今後ともぜひお気軽にご参加ください。

#### 配膳台カバー製作

長年使い込まれて汚れや穴が目立ってきた給食配膳台の カバー。新しいカバーを12名のお母さんお父さんで作 りました。初めての活動でしたので、準備をした役員も当

日まで、うまくできるか少しドキドキしましたが、おしゃべりを楽しみながらアイロンをかける人、黙々とミシンに向かう人など、みなさん様々に活躍してくださり、おかげさまで予備も含め全学年分21枚のカバーが出来上がりました。新年度からは子どもたちに気持ちよく使ってもらえると思います。





なかよし遠足見守り

当日は往復総勢22名で、学校から新横浜公園までの道の りの横断歩道で見守りを行いました。参加してくださった サポーターの方からは「良い緊張感を持って行動している

子どもの姿が素晴らしかったです」「高学年の子から『ありがとうございます』『ただ

いま』と気持ちのよいあいさつをもらいました」といったご感想をいただきました。先生方からも「たくさんのサポーターさんに見守っていただいて安全に過ごせました」とお声をいただきました。暑いくらいの秋晴れの中ご参加くださったみなさま、おつかれさまでした。



#### 書初めお手伝い

3日間にわたり延べ19名でお手伝いをしました。先日 「地域の方に感謝を伝える会」でいただいた子どもたち からのお手紙には「書初めのとき、こぼしたぼく汁をふい

てくれてありがとうございました」「新聞をしくのを手伝ってもらってたすかりました」といったメッセージがありました。年明け間もないお忙しい時期にお手伝いしてくださったみなさま、ありがとうございました。

### 図書関連作業

まめどサポーターズでは、図書室前の廊下の 壁に、季節に合わせた

飾り付けをしています。3月上旬にサポーターのみなさんが卒業式・入学式に向けて新しい春の飾り付けを作ってくださいました。卒業式には、図書室前の廊下から移動して体育館に飾られる予定です。その後はマイナーチェンジを加えて、新入生にも楽しんでもらいたいと思っています。



#### おはなし会

毎年2~3月の6年生のおはなし会では、卒業前のスペシャルバージョンとして、副校長先生によるおはなし会とパネルシアターを行っています。今回副校長先生は「た

いせつなきみ」という本を読んでくださいました。

新年度から、おはなし会は保護者の方がいつでも自由に見学できるようになります。日程は学校だよりに掲載されます。ご興味のある方は、ぜひ足をお運びください。

## 花いっぱい活動

11月上旬と3月上旬に活動を行いました。いつも、中休

みに校庭で元気に遊ぶ子どもたちの姿

を見ながら作業をしています。 「何してるの?」「きれいなお

「何してるの?」「きれいなお花だね」と話しかけてくれる子もいます。これから春本番、お花たちもぐんぐん育って、新たな門出を明るく彩ってくれるといいなと思います。

